



麓小学校 便り  
**ふもとっ子**



**やさしく** 思いやりがあり、素直な子  
**かしこく** 話をよく聞き、考えがもてる子  
**たくましく** 体を鍛え、粘り強い子  
令和 6年 2月19日  
文責 校長 榎原 さゆり

3学期も残り約1か月半程となりました。1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」といわれるように、3学期はあっという間に過ぎてしまいます。登校する日を数えると、1年生から5年生は22日、6年生は18日です。まだまだ、インフルエンザも流行しています。3学期の残りの日を元気に登校できるようにご家庭でも体調管理等、よろしくお願いいたします。

**授業参観 二分の一成人式 1月30日(火)**

今年度最後の授業参観に、保護者、地域の皆様がたくさん来ていただきました。ありがとうございました。子どもたちは落ち着いて学習に取り組んでいました。4年生は10歳の節目を迎え、保護者の皆様へ、将来の夢や目標の発表、歌唱やお手紙渡し等で感謝の気持ちをしっかりと伝えることができました。

笑顔で温かく参観いただいたり、一緒に活動していただいたりと、子どもたちにとっても嬉しい時間となったことを感謝いたします。子どもたちのやる気を育みながら、これからも丁寧に教育活動を進めていきたいと思っております。



【感謝の気持ちを伝える(二分の一成人式)】



【伝統文化を体験する(落語)】



【SDGsについて考える(発表会)】



【情報モラルについて学ぶ】

**バレーボール巡回教室 1月17日(水) 5・6年生**

久光スプリングスの元バレーボール選手の新鍋理沙さんをお呼びして、「バレーボールを通して学んだこと」について話していただきました。

日本国内、世界でも数々の輝かしい成績を残されている新鍋さんですが、選手としては決して恵まれた体格ではなく、挫折や悩みもあったと聞きました。しかし「自分の強みを見つけること」「自分にしかできないことをプレーに生かすこと」に努め、サーブやレシーブを強みにチームを支えられたそうです。日本代表に選ばれて、ウイングスパイカーの力も開花され、ロンドンオリンピックで、銅メダルを獲得した経験等も話していただきました。

**「夢をもとう」「出会いを大切にしよう」**

これからの人生の中で大事にしてほしいこととして、2つのメッセージをいただきました。銅メダルを見せてもらったり、一緒にバレーボールを体験したり、大変貴重な時間を過ごすことができました。



【バレーボールを体験しました】



【銅メダルを見せていただきました】

**3月の行事**

1	金	学級懇談会(午後) 高 13:30~ 中 14:30~ 低 15:30~
7	水	フッ化物洗口 地区児童会
8	金	いじめ・いのちを考える日
14	木	6年修了式 1,2,3,6年お別れ式
15	金	4,5,6年生 卒業証書授与式 1,2,3年生(臨休:自宅学習)
18	月	新登校班班長会
20	水	(祝)春分の日
21	木	給食最終日(全校5時間)
22	金	終了式 5年教室づくり 3時間授業(給食なし)
25	月	春休み(～4月7日まで)

【4月の主な行事予定】  
8日(月) 始業式 赴任式  
9日(火) 給食開始  
11日(木) 入学式練習 大掃除 入学式準備  
12日(金) 入学式(給食なし)  
18日(木) 全国学力・学習状況調査6年  
県学力・学習状況調査5年  
1年生給食開始  
22日(月) 学級懇談会(全校4時間)  
23日(火)～26日(金) 家庭訪問

**能登半島地震災害義援金へのご協力  
ありがとうございました**

能登半島地震で被災された皆様に支援しようと、ボランティア委員会の5・6年生の子どもたちが全校に呼び掛け、義援金を募ってくれました。

101,347円の義援金が集まりました。こどもたちや保護者の皆様の温かいお気持ちを嬉しく思います。お寄せいただいた義援金は、1月26日に社会福祉協議会へお渡ししました。日本赤十字社を通じて、被災地に届けていただきます。



【ボランティア委員さん、ありがとう】

